

## Proyecto Tesalia - Alférez



## Grupo Energía Bogotá lleva progreso y bienestar a los territorios

Colombia se vio afectado durante cinco décadas por el conflicto armado el cual dejó miles de víctimas entre las que se encuentran las afectadas por las minas antipersonal.

El programa **Energía para la Paz** es una ambiciosa iniciativa de valor compartido e inversión social que busca ayudar a construir la paz en los territorios que fueron afectados por el conflicto armado y que **hoy beneficia a 11 municipios, 89 veredas y cinco organizaciones étnicas** de Tesalia, Íquira, Teruel, Palermo, y Santa María, en el departamento del Huila; Planadas y Río Blanco, en Tolima; y Pradera, Florida, Candelaria y la Vereda Morgan de Cali, en el Valle del Cauca; por donde pasa el proyecto de transmisión de energía eléctrica Tesalia- Alférez, que mejorará este servicio público en el sur y occidente del país.

Esta iniciativa se ha desarrollado con el apoyo del Ejército Nacional, encargado del **desminado operacional, liberando 173 kilómetros** de minas antipersonal mientras que en el desminado civil y humanitario, el Grupo trabaja con la ONG The HALO Trust, la organización humanitaria de remoción de minas más grande del mundo con la que hemos logramos declarar **20.700 hectáreas libres de minas**.

Para la presidente del Grupo Energía Bogotá, Astrid Álvarez, lo más gratificante del programa Energía para la Paz es ver las caras de felicidad de centenares de pobladores, y escuchar las palabras de agradecimiento de personas que antes vivían en medio del temor y la zozobra. “Hoy las mamás se pueden quedar tranquilas en sus casas mientras sus hijos caminan al colegio, y los campesinos pueden ir a los cultivos sin la preocupación de que uno de estos artefactos termine con sus sueños”.



Grupo Energía Bogotá

Convirtiendo energía  
en buenas acciones